

Hoy escribe JAIME GUZMAN

Opinión de Alessandri

ANTE una reciente información periodística, el ex Presidente de la República don Jorge Alessandri ha estimado necesario formular un desmentido en el cual señala lo siguiente:

"Con gran sorpresa me he impuesto en su diario (aludiendo al órgano de prensa al cual rectificaba) de que la designación de los señores Manuel Martín y Luis Escobar Cerda, como asesores de la delegación chilena que participa en Washington en reuniones del Banco Mundial y del Fondo Monetario, se habría gestado en parte de la conversación sostenida por el señor Ministro del Interior conmigo".

Y agrega: "Desmiento en la forma más categórica la veracidad de esta información. Yo expresé al señor Jarpa la profunda confianza que había despertado en el extranjero y dentro de Chile la presencia del señor Cáceres, en el Ministerio de Hacienda".

Es suficientemente conocida la reticencia de don Jorge Alessandri a las declaraciones públicas. Resulta, por tanto, evidente que la que acaba de realizar no tiene por mero objeto desmentir una especulación más en

torno a su persona y sus posiciones, muchas de las cuales él se limita a ignorar.

Si el ex Presidente ha juzgado necesario publicar el desmentido transcrito, es indudablemente porque no acepta que se pudiese desorientar a la opinión pública, utilizando su nombre y su prestigio para contribuir a la organizada campaña existente que tiende a obtener el reemplazo del Ministro Cáceres.

Tal aprensión parece más que justificada, si se considera que uno de los candidatos que dicha campaña propicia para el referido reemplazo, ostenta la calidad de ex Ministro del propio ex Presidente Alessandri, lo cual podría razonablemente mover a equívocos a más de alguien al respecto.

"El resuelto respaldo del ex Presidente Alessandri al Ministro Cáceres debiera sopesarse muy bien por quienes se encuentran tenazmente empeñados en el reemplazo de éste" ...



MANTENIENDO el estilo parco y delicado que lo caracteriza, don Jorge Alessandri no ha podido ser más elocuente en su abierto respaldo al Ministro Carlos Cáceres.

Con ello, el ex gobernante está indicando que el necesario impulso reactivador tan anhelado por todos, no puede procurarse desconociendo las limitaciones de recursos que inevitablemente lo condicionan. No escapa, sin duda, a su experimentada advertencia que favorecer fórmulas que desataren una inflación descontrolada, muy pronto agudizaría gravemente nuestros problemas económico-sociales, a la vez que añadiría

un ingrediente de seria amenaza para la estabilidad política del actual Gobierno, que el señor Alessandri siempre ha creído patriótico fortalecer.

Supongo que no habrá nadie que pretenda descalificar la opinión del ex Presidente de la República como fruto de dogmatismos o de apego a cualquier escuela económica determinada. Presumo que nadie pretenderá negarle, tampoco, su reconocido realismo, su profundo espíritu social y su acreditado instinto político, rasgos que últimamente le han reconocido, de modo entusiasta y reiterado, muchos de los más enconados detractores del actual Ministro de Hacienda.

De ahí la conveniencia de que, a raíz de un desmentido a una información inexacta, el trascendente punto de vista expresado por el ex gobernante al Ministro Jarpa haya llegado a toda la opinión pública.

EL resuelto respaldo del ex Presidente Alessandri al Ministro Cáceres debiera sopesarse muy bien por quienes se encuentran tenazmente empeñados en el reemplazo de éste. Con su reconocida seriedad y sapiencia política, don Jorge está llamando a no dejarse ilusionar por fórmulas demagógicas o populistas de muy efímeros dividendos. Con su insuperable independencia moral, él está exhortando a no dañar el bien común en beneficio de los propios intereses económicos personales de cada cual, por legítimos que ellos aparezcan.

La Seg. 7-X-83